
Л ю д и ! 
П о в е р ь т е 
вековому опыту, 
нет в жизни 
ничего лучше, 
чем ожидание 
праздника и 
подготовка к 
нему. Один из 
вариантов от 
души повесе-
литься и 
проявить свою 

креативность — встретить Новый год  в 
маскарадных костюмах. Как говорится, 
“бесприкидные выкидываются”! Это 
придаст вечеринке оригинальность и шарм. 
Если к выбору костюма отнестись творчески, 
добрую часть праздника гости будут ходить 
вокруг да около и в прямом смысле слова 
«не узнавать друг друга в гриме»... 

1. Не обойтись без Деда Мороза и 
Снегурочки — главных персонажей празд-
ника! Их наряды несложно сделать своими 
собственными “очумелыми ручками”. 
Шапка и борода дедушки приобретаются 
в “Про-Сторе”, в качестве красной шубы 
пойдет папин махровый халат, в наряде 
Снегурки хорош мамин пеньюар... 

2. Супер-герои – также нехилый прикид. 
Это может быть Человек-паук, Супермен, 
Бэтмен, Женщина-кошка и прочая облученная 
радиацией живность. Для изготовления 
подобных одеяний можно использовать все 
подручные средства, а также прибавить к 
этому выдумку и креатив. 

Не стоит забывать и про русских супер-
героев, богатырей Илью Муромца, 
Алешу Поповича и Добрыню Никитича. 
Такие костюмы хотя и более сложные в 
исполнении, зато их можно разнообразить, 
к примеру, головой Змея-Горыныча или 
Соловья-разбойника за спиной.

3. Кино-герои и персонажи сказок тоже 
приветствуются в качестве костюмов для 
праздника. Костюм Черной-мамбы для 
девушки – медицинский халат, белокурые 
волосы и пиратская повязка. Кстати, Пираты 
Карибского моря также дают море фантазий 
для новогодних нарядов! 

4. Если лень что-то изобретать, помните,  
наступающий 2007 год пройдет под знаком 
Свиньи. И цветовая палитра новогодних 
нарядов: от розового, красного, бордового, 
желтого, морковного — до кирпичного, 
коричневого, терракоты. Главное в выборе  
наряда — найти золотую середину между 
серой мышкой и разукрашенной елкой. 

Наслаждайтесь процессом подготовки к 
празднику из детства, и в этот единственный 
волшебный день в году забудьте обо всем 
на свете! И хорошее настроение пусть 
сопровождает вас весь 2007 год!

С любовью, Мышь летучая...

Встречаем Новый год...
Колонка редактора

День розпочався казковими малюнками на вікнах, які прикрасив легенький ранковий 
морозець. Яскраво світить сонечко, відбиваючи свої промені об білий, пухнастий сніжок... 
Починають прокидатися пташки. Прохолодний вітерець вільно ходить тихими вулицями, 
вдивляючись у вікна домівок. Не забарилося й небо, зібравши 
до купи маленькі хмаринки.  Здавалося, що все прокидалося, 
щоб зустріти Новий рік.

В домівках вже пролунали перші телефонні дзвінки з 
привітаннями рідних і друзів. Вже розгортаються подарунки, 
які дуже старанно вночі розносив Дід Мороз. Лагідні, ніжні 
дитячі обличчя просто сяють від радощів. У кожній домівці 
панує добро. Все яскравіє від щастя. 

Наче хвилиною плинув час. Засяяли кольорові вогники на 
головній красуні казкового вечора — ялинці, яка прикрашена 
різноманітними новорічними іграшками. Кожна родина 
зібралась за святковим столом, чекаючи дванадцятої години 
— часу, коли загадують бажання... Усмішка не сходить з вуст, 
дзвінять бокали, ллється шампанське, лунають вітання... На 
землю прийшов Новий рік.

Ніч пустила на землю біленькі сніжинки, тихенько 
покриваючи землю. І великим  всплеском написала на небі 
“З Новим роком” і побажала любові.

...Все не так, як здається. Омана — головна запорука життя. 
Тому мрійте та будьте коханими. З Новим Роком!

Наталья Лях, ОП-06-1д

Танцуйте и пойте, как вы только можете!
Каждый студент-первокурсник ЗГИА ставит перед собой определенные цели. Многие 

стремятся вести активный образ жизни, ведь, студенческая жизнь должна быть яркой, 
насыщенной и веселой. Студентам первого и второго курсов дается замечательная 
возможность принять участие в концерте «Дебют», продемонстрировав свои таланты. 
Дебютанты активно готовятся на протяжении двух-трех месяцев. Несмотря на большую 
нагрузку и огромный объем работы, репетиции проходят очень весело. Самое главное —
четкий план работы и сплоченная команда. На организацию участников уходит довольно 
много времени и энергии. Работа в активе приносит не только массу удовольствия, 
возможность разнопланово развиваться, но это еще отличный опыт, который обязательно 
пригодится в дальнейшей жизни. Очень важно уметь организовать не только себя, но и 
целую команду. Заинтересовать и заставить работать в свое удовольствие.

«Дебют» — это самый важный шаг, можно скахать, решающий шаг в творческой жизни 
студента. Здесь, в теплой дружеской обстановке могут открыться новые таланты. И 
очень хорошо, что рядом есть люди, которые занимаются этим и развивают дарование в 
нужном направлении, наблюдая восхождение новіх “звезд”. Конечно, не все занимаются 
продолжением карьеры, а направляют свои силы в другое русло, но уверенность в своих 
силах остается.

Просто замечательно, что выражение «инициатива наказуема» у нас при подготовке 
к “Дебюту” действует редко. Все интересные идеи поддерживаются и обязательно 
реализуются. В “Дебюте” участвует очень много человек, но, к сожалению, удержаться 
на плаву удается далеко не всем. Тот, кто действительно проявляет интерес и желание 
продолжать такого рода деятельности, становится частью творческой семьи академии. 
Можно даже сказать, избранными, ведь на протяжении года очень много праздников, к 
которым обязательно организуются концерты. Помимо праздничных концертов проводятся 
многие другие мероприятия: экологические и благотворительные акции, дни борьбы с 
наркотиками, культурные походы и т.д., где всегда нужны таланты.

Надеемся, у каждого из вас найдется масса приятных воспоминаний о таких 
знаменательных моментах своей студенческой жизни. Вспоминая их, вы непременно 
улыбаетесь. Улыбкой любви к академии, ведь без искренней любви ничего бы не вышло. И 
жизнь казалась бы пресной и скучной. (Мини-фоторепортаж на стр. 12)

Сенат МТФ

Закончился очередной круг игр 
футбольной команды «МЕТАЛЛУРГ-
Запорожье» и результат вполне достой-
ный — 12-е место из 16 лучших команд 
Украины. Именно в честь этого 7 
декабря состоялась вечеринка Фан-клуба 
«Металлург», на которой были подытожены 
достижения команды и намечен план 
развития Фан-клуба. Кстати, сейчас полным 
ходом идет оформление общественной 
организации поддержки любимой команды 
родного города.

Капитан команды Андрей Глущенко 
дал интервью, высказав свои впечатления 
о завершившемся круге. Он считает, 

что команда имеет реальный потенциал 
находиться на 7-8 месте, а не на 12-м. 
Андрей поблагодарил присутствующих от 
имени всей команды за поддержку на играх 
( домашних и, особенно, на выездных).

Все болельщики пожелали капитану вести 
команду к высочайшим достижениям на 
спортивной арене.

Да, не обошлось без фото и автографов, 
после чего Мы здорово отрывались, 
периодически заводя кричалки о 
«МЕТАЛЛЕ».

Ст. гр. МЦ-02 Рева Юрий

 



 


